



# “El México de castas se acabó”, dijo Sheinbaum en su gira por Tabasco

**RENÉ ALBERTO LOPEZ**

CORRESPONSAL  
VILLAHERMOSA, TAB.

“El México de castas se acabó”, afirmó ayer Claudia Sheinbaum Pardo en un encuentro con comunidades indígenas de Tabasco, donde resaltó la necesidad de dar continuidad a la Cuarta Transformación para seguir con la construcción de justicia para los pueblos originarios que históricamente fueron olvidados.

Expresó que en 2018 triunfó la revolución de las conciencias, “que como bien dicen nuestros compañeros, lucha por la honestidad, la igualdad, la justicia y la democracia, y sobre todo la justicia a quien históricamente no la ha tenido. Por eso vamos a seguir construyendo justicia en nuestro país, y particularmente justicia para los pueblos indígenas”.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México recibió el bastón de mando de las comunidades indígenas de Tamulté de las Sabanas. Expresó que asume la responsabilidad de no traicionar al pueblo de México ni a las comunidades originarias.

Después, en el municipio de Macuspana, cuna del presidente Andrés Manuel López Obrador,

destacó los logros de este gobierno, como la estabilidad económica de México. “Hoy el dólar está en 16 pesos, por lo que se equivocaron los neoliberales con sus críticas a esta administración.”

Ante unos 4 mil seguidores reunidos en la plaza central de este municipio, Sheinbaum Pardo explicó que ella decidió participar en la contienda para definir al coordinador de la defensa de la 4T “porque soy la única mujer que está participando”.

Destacó que no son tiempos de propuestas, pero tomará como ejemplo el trabajo que hizo al frente del gobierno capitalino. Al destacar los programas sociales puestos en marcha por López Obrador y las obras emblemáticas del régimen, la mayor ovación del público fue al mencionar el Tren Maya.

En otra parte de su discurso fustigó a los neoliberales como Claudio X. González, Vicente Fox, Felipe Calderón, Roberto Madrazo, Carlos Salinas y Alejandro Moreno. “¿Acaso ellos representan el futuro para México?”, preguntó, y la respuesta de los asistentes a coro fue “¡noo!”

Más tarde publicó en su cuenta de Twitter: “Fue un honor estar en la tierra del presidente Andrés Manuel López Obrador y recibir tanto cariño del pueblo tabasqueño”.